

45.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet d'être autorisée à vendre dix avertisseurs.

Sur proposition de M. l'échevin YATES, appuyé par M. l'échevin LAVALLEE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

46.—De la Commission de l'Aqueduc, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$2,600.

Sur proposition de M. l'échevin LEVESQUE, appuyé par M. l'échevin MARIN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

47.—De la Commission de l'Aqueduc, à l'effet d'exproprier un certain terrain le long de l'aqueduc.

48.—De la Commission de l'Aqueduc, demandant un crédit supplémentaire de \$73,536.

Renvoyés à la Commission des Finances.

49.—De la Commission des Marchés, demandant un crédit de \$350.

Renvoyé à la Commission des Finances.

Son Honneur le Maire ayant quitté la chambre du Conseil, M. l'échevin Proulx, maire suppléant, occupe le fauteuil de la présidence.

50.—De la Commission de l'Incinération, à l'effet d'annuler le contrat de la Beaver Smelting Co."

Sur proposition de M. l'échevin MAJOR, appuyé par M. l'échevin ROY, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

51.—De la Commission de l'Incinération, à l'effet d'acheter une certaine lisière de terrain sur la rue Fullum.

Déposé sur le bureau pour une semaine.

52.—De la Commission de l'Incinération, demandant un crédit de \$3,000.

Renvoyé à la Commission des Finances.

53.—De la Commission d'Hygiène et de Statistiques, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$300.

54.—De la Commission d'Hygiène et de Statistiques, à l'effet de remplacer M. E.-E. Cavanagh, dans le bureau des examinateurs de la plomberie, par M. J. Courtney.

Sur proposition de M. l'échevin DAGENAIS, appuyé par M. l'échevin O'CONNELL, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

55.—De la Commission d'Hygiène et de Statistiques, demandant un crédit de \$500 pour acheter de la formaline.

Renvoyé à la Commission des Finances.

56.—Du Bureau d'Hygiène, demandant la construction d'un égout dans la rue Joliette.

Renvoyé aux Commissions de la Voirie et des Finances.

57.—De la Commission des Parcs et Traverses, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$102.39.

58.—De la Commission des Parcs et Traverses, à l'effet de contraindre la "Montreal Street Railway Co." à enlever ses rails du parc Mont-Royal.

Sur proposition de M. l'échevin ROBILLARD, appuyé par M. l'échevin LAVIOLETTE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

59.—De la Commission des Parcs et Traverses, demandant divers crédits s'élevant à la somme de \$1,200.

Renvoyé à la Commission des Finances.

ORDRE DU JOUR.

60.—Etant lu l'ordre du jour pour adopter en 2e et 3e lectures un règlement à l'effet d'annexer Notre-Dame-des-Neiges, le Conseil étudie de nouveau ledit règlement en 2e lecture.

M. l'échevin LAVALLEE, appuyé par M. l'échevin LECLAIRE,

Propose: Que la section suivante soit insérée dans le règlement maintenant devant le Conseil, après la section 4 dudit règlement:

"5. L'actif de la ville de Notre-Dame-des-Neiges, à dater de l'annexion, sera consolidé avec l'actif de la Cité de Montréal, et le passif de ladite ville de Notre-Dame-des-Neiges sera aussi consolidé avec le passif de la Cité de Montréal."

Ladite proposition étant mise aux voix, le Conseil se partage:

Pour: Larivière, Proulx, Duquette, Major, Dagenais, Robillard, Labrecque, Lavallée, L. A. Lapointe, Leclaire, N. Lapointe, Mercier, Laviolette, Gadbois, J.-B.-A. Martin,

45.—From Fire and Light Committee, to sell ten fire alarm boxes.

On motion of Ald. YATES, seconded by Ald. LAVALLEE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

46.—From Water Committee, to vary a sum of \$2,600.

On motion of Ald. LEVESQUE, seconded by Ald. MARIN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

47.—From Water Committee, to expropriate certain land along the aqueduc.

48.—From Water Committee, for a supplementary appropriation of \$73,536.

Referred to Finance Committee.

49.—From Market Committee, for an appropriation of \$350.

Referred to Finance Committee.

His Worship the Mayor having left the Council chamber, Ald. Proulx, acting mayor, took the chair.

50.—From Incineration Committee, to annul contract of Beaver Smelting Co.

On motion of Ald. MAJOR, seconded by Ald. ROY, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

51.—From Incineration Committee, to purchase a certain piece of land on Fullum street.

Laid on the table for a week.

52.—From Incineration Committee, for an appropriation of \$3,000.

Referred to Finance Committee.

53.—From Hygiene and Statistics Committee, to vary a sum of \$300.

54.—From Hygiene and Statistics Committee, to replace E. E. Cavanagh on the Board of Plumbing examiners by J. Courtney.

On motion of Ald. DAGENAIS, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

55.—From Hygiene and Statistics Committee, for an appropriation of \$500 to purchase formaline.

Referred to Finance Committee.

56.—From Board of Health, for a sewer in Joliette St.

Referred to Road and Finance Committees.

57.—From Parks and Ferries Committee, to vary a sum of \$102.39.

58.—From Parks and Ferries Committee, to compel M. S. Ry Co., to remove their rails from Mount Royal Park.

On motion of Ald. ROBILLARD, seconded by Ald. LAVIOLETTE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

59.—From Parks and Ferries Committee, for various appropriations aggregating \$1,200.

Referred to Finance Committee.

ORDER OF THE DAY.

60.—The order of the day being read for the 2nd and 3rd reading of a by-law to annex Notre Dame des Neiges, the Council resumed consideration of said by-law in second reading.

Ald. LAVALLEE moved, seconded by Ald. LECLAIRE,

That the following section be inserted in the by-law now before the Council, after section 4 thereof:

"5. The assets of the town of Notre-Dame des Neiges shall, from the date of annexation, be consolidated with the assets of the City of Montreal, and the liabilities of the said town of Notre Dame des Neiges shall also be consolidated with the liabilities of the said City of Montreal."

Said motion being put, the Council divided:

Yeas: Larivière, Proulx, Duquette, Major, Dagenais, Robillard, Labrecque, Lavallée, L. A. Lapointe, Leclaire, N. Lapointe, Mercier, Laviolette, Gadbois, J. B. A. Martin,